

Changeons la grève ! Prenons en main la production !

Dans la grève ordinaire, qui consiste à ne plus produire, nous sommes sur la défensive. Nous ne pouvons pas gagner, mais seulement espérer un peu de répit.

Dans la grève ordinaire, le pouvoir nous insulte : Fainéants ! Casseurs ! Preneurs d'otages !

Dans la grève ordinaire, le pouvoir nous tabasse, nous criminalise, nous incarcère.

Il faut donc changer la grève. La renverser

Faire une grève offensive. Prendre en main la production.

Ne plus produire ce qui est inutile, ce qui est nocif, mais construire le monde que nous voulons. Un monde sans dettes, sans dividendes. Sans propriété lucrative.

Produire ce monde, c'est distribuer la production.

C'est court-circuiter le réseau bancaire.

C'est **renverser la grève**.

Produire ce monde, c'est s'emparer des réseaux, des usines, des bureaux, des machines, des entrepôts. S'emparer de tout, car **tout nous appartient**. Tout ce monde que nous avons produit nous appartient.

Produire ce monde, c'est désobéir, et enfin devenir responsables.

Collectivement responsables.

Toutes et tous.

